



Foot : les élèves donnent la leçon aux profs

publié le 28/06/2010

Pour bien finir l'année scolaire, les élèves, garçons et filles des sections sport-études de la Venise Verte, ont rencontré les profs sur le terrain stabilisé du stade René-Gaillard. Bien que renforcée par des éducateurs du club des Chamois Niortais et des assistants d'éducation du lycée, l'équipe des enseignants s'est inclinée aux penalties dans une ambiance très festive.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.